



## Communiqué ANIAS

Neuchâtel, le 29 avril 2020

### Recherche de bénévoles pour les Transports

**Après une diminution temporaire, la Croix-Rouge assure à nouveau un service des transports habituel.**



Suite aux décisions du Conseil Fédéral et en vue d'une réouverture progressive de la Croix-Rouge neuchâteloise, le service d'aide à la personne a repris lundi, 27.04.2020, un rythme habituel afin de continuer de soutenir les personnes âgées. Cela signifie que nous allons à nouveau assurer l'ensemble des transports médicaux et non médicaux.

Nous recherchons des chauffeurs bénévoles en dehors du groupe à risque : de moins de 65 ans et en bonne santé, disponibles pour minimum 2 mois. Nous avons pris diverses mesures afin de respecter les règles

d'hygiène de l'OFSP durant l'accompagnement. Nous recherchons des chauffeurs pour tout le canton de Neuchâtel et spécialement pour le région locloise.

Un grand merci d'avance pour votre soutien !

*Pour plus d'informations :*

032 886 88 60

[contact@croix-rouge-ne.ch](mailto:contact@croix-rouge-ne.ch)

<https://croix-rouge-ne.ch/services/transports/>